

Les décorateurs d'intérieur de Bruxelles n'ont qu'à bien se tenir : nous lançons à Fada notre propre collection de lampes au design ethnique.

Ci-dessous, notre première pièce : une lampe d'ambiance réalisée à l'aide d'un mortier 20 ans d'âge. En plus d'être un objet du quotidien des Burkinabè (il sert à piler manuellement les céréales pour le repas), le mortier usager présente l'avantage d'être... gratuit si vous en trouvez un en fin de vie qui traîne dans une cour.

Mais, en l'occurrence, celui-ci n'a pas de prix puisque c'est celui que notre gardien a acheté il y a plus de vingt ans et utilisé plus d'une décennie, jusqu'à usure complète.

Finalement, le seul inconvénient de cette lampe d'ambiance est de se trouver à 5.000 km de la maison... alors qu'elle représente 15 kilos à ramener.

{gallery}lau-marc/200912/mortier{/gallery}